

**Solidarité avec le Syndicat FO des communaux d'Aulnay-sous-Bois,
le Groupement Départemental de la Seine-Saint-Denis
et notre camarade Mohammed YENBOU**

La Fédération des Personnels des Services Publics et des Services de Santé FORCE OUVRIÈRE a pris connaissance du cambriolage et du saccage des locaux FO à Aulnay-sous-Bois, et plus particulièrement du bureau du Secrétaire général du Syndicat FO des communaux d'Aulnay-sous-Bois, également Secrétaire général du Groupement Départemental FO 93 des Services Publics et des Services de Santé et Secrétaire général adjoint au Bureau régional.

Elle tient à apporter son soutien total et indéfectible :

- **À notre camarade Mohammed YENBOU,**
- **Au Syndicat FO des communaux d'Aulnay-sous-Bois,**
- **Au Groupement Départemental FO 93 des Services Publics et des Services de Santé,**
- **Ainsi qu'à la Région Fédérale Parisienne des Personnels des Service Publics et des Services de Santé FO.**

La Fédération s'inscrit pleinement dans les prises de position de la Région Fédérale parisienne et des structures FO déjà mobilisées, qui ont fermement condamné cet acte et exigé que toute la lumière soit faite sur ces faits.

Cet acte de vandalisme est une **attaque directe contre le syndicalisme ouvrier indépendant**, contre l'action quotidienne des militants FO qui défendent les agents, leurs droits et leurs revendications, sur la base de la charte d'Amiens et de l'indépendance totale à l'égard de l'Etat, du patronat et de tout parti politique.

La Fédération des Services Publics et de Santé – FO :

- **Condamne avec la plus grande fermeté ce cambriolage et ces dégradations,**
- **Dénonce toute tentative d'intimidation visant un responsable, un syndicat ou des locaux FO,**
- **Affirme que s'en prendre à un camarade FO ou à des locaux FO, c'est s'attaquer à l'ensemble de FORCE OUVRIÈRE.**

La Fédération exige que les auteurs soient identifiés, poursuivis et sanctionnés, et que tous les moyens soient mis en œuvre pour garantir la sécurité des locaux syndicaux et la libre activité de nos militants.

Plus que jamais, elle réaffirme sa solidarité active avec le Syndicat FO d'Aulnay-sous-Bois, le GD 93 et l'ensemble des structures FO de Seine-Saint-Denis, et appelle les camarades à poursuivre, dans l'unité, le combat syndical pour la défense des intérêts matériels et moraux des agents.

Fait à Paris, le 1^{er} décembre 2025